



Mgr Nicolas SOUCHU
Évêque d'Aire et Dax

Dax, mardi 22 avril 2025

Aux ministres ordonnés du diocèse,
Aux communautés religieuses,
Aux responsables des services,
Aux secrétariats paroissiaux.

COMMUNIQUE

Le pape François est mort.

Ce lundi 21 avril, Lundi de Pâques, à 7h35, le Pape François est mort.

Mgr Souchu invite tout le diocèse d'Aire et Dax à prier pour lui :

« Apprenant la mort du pape François au matin du Lundi de Pâques j'invite tous les diocésains à prier pour lui, afin que le Seigneur qu'il a toujours suivi, l'accueille dans son Royaume.

Je rends grâce à Dieu pour tout ce qu'il a apporté à l'Eglise et au monde. C'est lui qui m'avait nommé évêque d'Aire et Dax le 15 novembre 2017 et j'ai été installé dans cette charge à la cathédrale de Dax le jour de son anniversaire (17 décembre 2017) !

J'ai encore le souvenir du pèlerinage avec 100 jeunes du diocèse en avril 2019, où il nous avait reçu en audience particulière. Le pape François a toujours affirmé que depuis son élection comme évêque de Rome qu'il était en paix. La joie a également caractérisé son enseignement depuis sa première exhortation apostolique *La Joie de l'Évangile* qui a constitué comme le « programme de son pontificat » et qui n'a rien perdu de son actualité. Que le Seigneur lui accorde désormais pour l'éternité cette paix et cette joie promises.

Ce jeudi 24 avril, la messe de 18h15 à la cathédrale de Dax sera suivie d'une veillée de prière à 19h.

Une messe à l'intention du Pape François sera présidée par Mgr Nicolas SOUCHU le samedi 26 avril à 18h00 à la Cathédrale de Dax.